

2024-07-08

Cancelan recuento de votos de la elección en alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elregio.com/Noticia/21a2ee86-67cc-4c8b-971f-29a73c689aae>

El recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, programado para ayer, fue cancelado por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Este organismo solicitó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) que justifique adecuadamente las razones para ordenar el recuento en los consejos distritales 9 y 12 de la demarcación.

La magistrada presidenta de la Sala Regional del TEPJF, María Silva Rojas, explicó que el tribunal local no fundamentó ni motivó correctamente la orden del recuento y propuso que se emita una nueva resolución bien fundamentada.

La impugnación se presentó el sábado por la noche y fue revisada en menos de 15 horas.

Ayer, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento en cumplimiento de la resolución de la sala regional. Desde temprano, decenas de simpatizantes de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, se reunieron en el Ángel de la Independencia para manifestarse y dirigirse al Consejo Distrital 12.

Cerca del mediodía, Rojo de la Vega anunció la suspensión del recuento, lo que transformó la manifestación en una celebración.

Rojo de la Vega advirtió que sus contrincantes probablemente recurrirán a nuevas instancias debido a irregularidades en el proceso.

Señaló que el recuento fue ordenado a pesar de una diferencia de 12,000 votos, lo cual es inusual. Además, mencionó que el proceso de transición en la alcaldía no se verá afectado y que pronto anunciará fechas de reuniones junto con el actual alcalde, Raúl Ortega.

Por su parte, Caty Monreal, candidata de Morena, PT y PVEM, afirmó que tiene derecho a solicitar el recuento de votos debido a presuntos fraudes electorales.

Monreal acusó a Rojo de la Vega de incitar a la violencia en su contra y expresó temor por su seguridad e integridad.

La abogada de Monreal, Mariana Mateos, indicó que han recibido diversas amenazas. Durante una conferencia, Citlali Hernández, secretaria general de Morena, acusó al líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, de presionar al TEPJF para evitar el recuento de votos.

En los consejos distritales 12 y 09, los simpatizantes de Rojo de la Vega se dispersaron tras conocer la resolución de la sala regional, y el personal del IECM se retiró, cerrando los inmuebles.